

Hola iglesia te saludo desde Chile deseándole un año muy productivo, gracias por su apoyo.

Bueno les cuento un poco la situación con el trabajo en el pueblo mapuche, todo estaba mejorando ya habíamos planeado empezar los cultos para octubre, pero surgió problemas, donde estaba por ir a la comunidad mapuche de Naipio, hay infectado de covid por lo tanto no quieren que hagamos culto.

Hay que armase de paciencia y esperar que todo se vaya arreglando, sabiendo que de Dios depende todo.

Y a la otra comunidad mapuche de quiñenahuin no quieren que vayamos, la gente se queja con los pastores mapuches por nuestra presencia la gente está muy aterrada por este virus, se entiende su miedo.

Con la ayuda del señor regresare a argentina a pasar las fiestas con mi familia.

Siempre alerta con ayunos con todos los misioneros de América, tenemos cultos de santa cena con los misioneros de América todos los meses con las máximas autoridades del DNM y autoridades de la UAD.

Bueno sin más me despido con un gran abrazo montañés

Marcelo Lucero

